

Höllinghofen

304

1518 Juni 13 (des sundages na sancti Barnabe apostoli)

Der Propst Jaspas von Plettenberg und der Konvent des Klosters Scheda geben dem Johann von Fürstenberg zu Höllinghofen das Recht, die Jahresrente von 3 Goldgulden, die er ihnen aus einem Gut zu Schwitten (Swyttenn, Kr. Iserlohn) verkauft hat, mit 60 Goldgulden wieder einzulösen.

Zeugen: der Prior Dietrich von Plettenberg, der Pfarrer Jaspas zu Bausenhagen, der Konventual Rotger und der Vogt Klaus des Klosters Scheda.

Der Propst siegelt.

Orig., Perg., Siegel z.T. zerstört; Oval mit Heiligenfigur.